
Einwendung gegen die Niederschrift zur 6. Sitzungs des BSSK 

 

Sehr geehrter Herr Commerscheid, 

 

bitte korrigieren Sie die Niederschrift der letzten Sitzung des BSSK zu Punkt 1, Bericht der 

Seniorenbeauftragten: 

 

Sie schreiben darin, dass Herr Pütz vorgeschlagen hätte, das Personal in den Geschäften und 

Banken im Umgang mit älteren Personen zu schulen.  

 

Das ist nicht richtig! 

 

Vielmehr habe ich auf Herrn Pütz Beschwerde hin gesagt, dass wir nicht nur vom Runden 

Tisch für Altenarbeit, sondern auch vom Franziskusheim ausgehend (wie ich es bereits in der 

Ausschuß Sitzung im November 2019 vorgestellt habe) das Programm "Marte meo", wie in 

Aachen- Haaren umgesetzt, auch in Geilenkirchen voran treiben. Bisher konnte jedoch nur in 

Bauchem geschult werden. 

Dann kam Corona und das Projekt wurde erst mal zurück gestellt, steht aber auf der 

Wiedervorlage für Dez/Januar 2022. 

 

 

Aus diesem Grund bitte ich um Korrektur in der Niederschrift. 

 

 

Herzlichen Dank. 

 

Ich wünsche Ihnen Allen ein schönes Weihnachtsfest,  

bleiben Sie gesund. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Christa Butenschoen  

 


